

Carte jaune pour la Fédération mexicaine de Football



La Havane, 21 juin, (RHC).- La Fédération internationale de Football, FIFA, a sorti ce mardi une carte jaune à la Fédération mexicaine de cette discipline.

La FIFA a décidé d'imposer à la Fédération mexicaine un avertissement pour les chants homophobes et insultants que les supporters mexicains ont fait entendre lors du match face au Portugal dans le cadre de la Coupe Confédérations Russie 2017.

La FIFA a pris cette décision sur la base des rapports accusant la mauvaise conduite «d'un groupe réduit de supporters ». Elle a pourtant fait savoir à la Fédération mexicaine que si de tels offenses se répétaient dans le cadre des matchs de la Coupe ou lors de toute autre compétition internationale, le match serait suspendu et la Fédération mexicaine serait frappée d'une sanction plus sévère.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/133373-carte-jaune-pour-la-federation-mexicaine-de-football>



Radio Habana Cuba